

Politische Verfolgung ist Real.

Spätestens seit dem US Patriot Act, sollte klar sein das politische Verfolgung auch für die gemeine Gesellschaft gilt. Julian Assange und Edward Snowden haben gewarnt, und Busen schmerzlich dafür.



LETZ SCHWÄTZ

21.10.2023

Politische Verfolgung definiert sich im Wörterbuch folgendermaßen:

Verfolgung eines Individuums oder einer Gruppe wegen deren politischer Haltung, um ihre Fähigkeit zur Teilnahme am politischen Leben zu beschränken oder ganz zu verhindern.

Geben Sie Ihre E-Mail-Adresse ein ...



© 2024 Christy Marquez · [Datenschutz](#) · [Bedingungen](#) · [Hinweis zur Erfassung](#)
[Substack](#) ist die Schreibstube, in der großartige Werke ein Zuhause finden

Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland

Art 5

(1) Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und Bild frei zu äußern und zu verbreiten und sich aus allgemein zugänglichen Quellen ungehindert zu unterrichten. Die Pressefreiheit und die Freiheit der Berichterstattung durch Rundfunk und Film werden gewährleistet. Eine Zensur findet nicht statt.

Im Besten Deutschland aller Zeit, das Jahr 2020 haben alle diese Verfolgungen live miterleben können. Die Diffamierung ist bis heute zu spüren und zu hören. Es wechselten sich die Ziel Gruppe immer mal wieder, neue kamen hinzu.

Eins ist sicher, wir leben schon lange nicht in einer echten Demokratie.

Das gleiche gilt für Opposition gegenüber der neuen Ideologie WOKE und all ihre großen und kleinen Unter Bataillons.

Doch vielleicht sollte es eher die Neo Inquisition genannt werden, den es scheint Menschen zu betreffen die sich gegen die Ideologie stellen. Menschen die den allheiligen Staat hinterfragen, Woke hinterfragen.

Die Mehrheit der Gesellschaft wird vorgesungen es seien die anderen die anti demokratisch sind. Allerdings sind das Wörter, betrachtet man die Taten ist es recht offensichtlich das es umgekehrt der Fall ist. Reine Projektion. Reine Religion.

Unter dieser Erklärung werde ich zahlreiche Links als Beispiele anfügen, damit es festgehalten wird.

Zensur ist eine abgeschwächte Variante der Verfolgung, sie bietet ein Werkzeug, eine Vorstufe, die ganz einfach die Meinung Pluralität unterwandert. Neben der Propaganda und Lügen, ist Zensur als "Faktenchecker" einer der Waffen die eingesetzt werden. Vergessen wir nicht auch das Beschnüffeln und die haltlose Überwachung. Die gehen immer einher mit der Verfolgung. Die Beste Freunde von Denunzieren war sehr beliebt bei den National Sozialisten, und wie in der guten alten DDR. Es gibt es mittlerweile für alles: hier hier hier hier hier

„ Der größte Lump im ganzen Land das ist und bleibt der Denunziant. “

Unliebsame Meinungen werden oft als Hass gekennzeichnet, die oft nur oppositionelle Meinungen kundtun und leider zu oft werden Menschen zensiert die etwas hinterfragen.

Selbst Humor wird zensiert.

Alles unter dem Deckmantel Hass Rede. Die neue Blasphemie.

Im Deutschen Gesetz gibt es bereits klare Regelungen zu was gesagt werden darf und was nicht. Eine Vorzensur ist bereits dadurch gefallen. Die nicht gewollte Meinungen ist noch legal aber die Gläubigen der Sekte sorgen schon dafür, dass die ungewollte Meinung bestraft wird, eine Vorzensur findet statt.

Politischen Verfolgung und ihr Hilfsmittel Zensur, sind einer Demokratie nicht würdig. Sie ist ein Autoritäre Mittel, eher in Diktaturen zu Hause. Das Verlangen nach Macht und Totalitarismus ist durchaus im linken politischen Zentrum zuhause. Vielleicht in alle Sozialistische Systeme, ob braun oder rot.

Sie sind praktische Werkzeuge um Gesinnungslenkung zu fördern, Gehorsamkeit zu erzwingen.

Das Agenda 2030 nebst Woke, wird dabei unterstützt. Wie sonst soll es möglich sein zu Regieren wenn es unterschiedliche ungewollte Positionen gibt? Das Narrative nicht einheitlich angenommen und gebetet wird?

Nur so kann es (noch nie versuchter Kommunismus) bekehrt werden.

Was das bedeutet sollte also jedem klar sein, er muss mutig sein.

Aus genau diesem Grund hat sich diese Plattform gebildet.

Um rechtsstaatlich, freiheitliche Demokratische Werte zu stärken. Menschen die Möglichkeit zu geben, Mutig sein zu können.

Durch Spaltung und einseitige Berichterstattung, wurde die Illusion erschaffen, das die Gesellschaft gleich denkt. Sogar diese Werte vertritt.

Das ist aber keineswegs die Realität.

Durch das einschleichen von illiberale Denkweisen, schlichen sich ebenfalls

illiberale Verordnungen ein. Die Gesellschaft wurde nicht befragt sondern befehligt.

Das muss ein Ende finden.

Kommentare



Kommentar verfassen ...